



光を集める  
実験に挑戦

7月28日(木)  
バス遠足  
～プラネタリウム鑑賞～



伊勢原市立子ども科学館へ行きました。プラネタリウムでは、学芸員の説明に子どもたちは目を輝かせながら聞き入り、満天の星空を楽しみました。子ども科学館内では、グループに分かれて実験をしたり、展示を見たりしました。お昼ごはんは障害をもつ方が働くカフェで一息。他校の子どもたちとも交流し、楽しい夏の思い出を作ることができました。



7月29日(金)  
ハッピー♡パン教室



毎年大好評のパン工房ハッピーの皆さんによるパン教室。今回も、生地を練る方から丁寧に教えていただきました。パン作りは初めてという子どもたちでしたが、自分だけのパンを一生懸命作りました。



私より  
上手じゃん



イトカワ  
って  
長いんだ

8月23日(火)  
はやぶさ博士になろう!



文化会館小ホールでJAXAの吉川真<sup>まこと</sup>さんに、はやぶさ2のミッションについてお話していただきました。探査機はやぶさ2の仕組みや小惑星リュウグウについて、子どもたちは興味深々に話を聞きました。はやぶさやイトカワ、リュウグウの模型を触り、宇宙に想いを寄せました。

